Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 220 m?
Référence 84161329
Prix 2 150 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le quartier est recherché du cap d'antibes, a quelques pas seulement de la
plage de la salis et du coeur vivant d'antibes avec ses commerces, cette villa offre
une opportunité de rénovation pleine de potentiel. Elle est située dans un secteur
treés calme. Avec une surface de 220 m?2 sur un terrain généreux de 1685 m2, le
rez-de-jardin de la villa vous accueille avec un hall d'entrée menant a un séjour
offrant des vues sur la mer, une cuisine indépendante et un wc invité. La partie nuit
comprend trois chambres et deux salles de bains avec wc. Le rez-de-chaussée

inférieur présente un ...

Nestled in the sought-after eastern district of cap d'antibes, mere steps away from
la salis beach and the bustling heart of antibes with its shops and amenities all
within walking distance, this villa presents a renovation opportunity brimming with
potential. Spanning 220 m? on a generous 1685 m?2 plot, the villa's ground level
welcomes you with an entrance hall leading to a living room that offers views of the
sea, and a kitchen situated in the sleeping quarters which comprises three
bedrooms, two bathrooms with toilets, and an additional separate toilet. The lower

ground floor features a ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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